
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Grabbers“ vom 19. März 2019, 09:13

Unser AR möchte möglichst nichts mit dem sportlichen zu tun haben.

Daher sehe ich auch die Suche nach einem VS als sehr problematisch an.

Ein VS kann bei uns lange ungestört arbeiten. Er sollte schon ein Guter sein.

Die Chance auf einen guten VS sollte man, selbst wenn es brennt, nicht an einem Zeitfenster
fixieren.

Wir können uns im Prinzip keinen weiteren neuen mehr leisten.
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